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SOBRE LOS DERECHOS DE AUTOR. 

 

 Cualquier material dado por mi persona puede 

darse para la enseñanza de la Biblia, esto quiere 

decir que cualquier persona puede hacer uso de 

cualquier cosa escrita por mí, no obstante, no se 

permite su empoderamiento, sino que es para la 

enseñanza en esto la cabaña de David. 

Las razones son diversas para expresar mi intención 

al ofertar conocimiento de DIOS. 

Una es desautorizar a la Watchtower el uso indebido 

de mi trabajo intelectual y en esto mi cabaña, 

independiente de cualquier fraude de origen 

informático que puedan hacer practica para ello, 

pues conozco a estos amadores del fraude en los 

atalayas de Efraín o testigos de Yahwah, profetizado 

en la Biblia esto; en esto según los Salmos estos 

mismos piden auxilio al Assur para acometerlos. 

El grado de entendimiento de estas cosas de DIOS y 

en la Biblia en supuesto viene de lo que llaman 

ungimiento, incluye el Sacerdocio según la creencia, 

esto me da una supuesta validez notarial, y es ante 

cualquier funcionario con autoridad judicial e ante la 

Watchtower, la cual dice creer en este Sacerdocio. 

No se autoriza ni a la Watchtower, ni lo que surja de 

ella tras su caída, ni a nadie empoderarse de este 

bien citado e intelectual y de uso público, salvo se 

les da lo mismo que a los demás para la enseñanza. 



Debido a que la propia profecía destaca un 

problema en mi derecho como autor, pues Betel 

pide auxilio al Assur, pide auxilio Betel al hacha o 

asirio/Assur y Feijoo según el código matemático. 

Como dice la página de arriba de manera clara que, 

nadie debe empoderar los OJOS DE DIOS. 

LOS OJOS DE DIOS es una manera de definir 

aquello que, es aceite para una noche que, entra o 

ha de entrar al estar todo negativo u oscuro; prende 

una llama que, define lo ha de acontecer aun difusa. 

Han de saber que, es DIOS quien acusa a la ciudad 

de los leones, la maldad está en la misma forma 

que he observado en la casa de Saúl. En la casa de 

Saúl no existe la diferenciación de la propiedad 

privada, aunque esto es localizado ahí ¿En otros? 

Es del todo ilógico que, les ceda a estos mi labor 

intelectual por DIOS, en cuanto que mi labor 

censura en principio y en su fin a los mismos. 

En sí mi obra por mi DIOS es una en verdad fácil, 

pues sigue la senda repetida en la Biblia, descrita 

como que pertenece al pasado lejano, no obstante, 

es repetido en el tiempo actual de idéntica forma. 

Es por este motivo que cualquiera puede hacer un 

uso justo de la obra siempre que, no la empoderen, 

pues solo dice aquella profecía contenida y bíblica. 

LA JCYL DEBE ABSTENERSE DE PALABRA/OBRA 

SOBRE LA OBRA A MODO DE EMPODERAMIENTO. 
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Prólogo del 1er número de la cabaña de David.  

 

Cuando ofertas alimento te alimentas a ti mismo.  

Quiere decir esto que en un trabajo de 

redescubrimiento del Santo Escrito, no dejas de 

aprender, según abarcas, no tienes fin, sé más, y 

debo redactar cada vez menos compresiones. 

Pero esto no es lo normal, lo normal hasta la fecha 

es no comprender nada o poco del Escrito en los 

profetas, pero como dice el ángel a Daniel, ha de 

llegar el tiempo para el saber aún ciencia, rebosar. 

En mi caso DIOS me ha auxiliado en este saber del 

todo, y de esto surgen estas cabañas y de David. 

Pero en esta cabaña 1ra sigo sin entender ni papa 

qué, significa esto de Isaac aunque llego a saber al 

final de la cabaña 12ava que, soy de manera 

forzada un espíritu y personalidad de atrás muy 

antiguo y no desde el principio. 

En este caso he de saber, y sospechar, vuelvo de 

nuevo a llevar a mi retoño al matadero, Isaac.  

¿Cómo se da esto así, además, como he de abarcar 

incluso siglos por delante, como vivo tanto, o es de 

otro modo? He de comprender a quién me llama 

loco, pero la fe es así, ve aquello que otra no ve. 

Andas así, pero cuidado con el copión y malhechor y 

más con el usurero, todos estos existen en este 

universo diferencial de locura existencial poderil. 



Hace tiempo que DIOS dice SOY DIOS ¡FUERTE! No 

temas, Jacob o con sobrenombre Jacob. 

En esto como David ha opinado, no es entendible 

que AQUEL que hace estas estrellas y demás, tenga 

interés en los hijos de los hombres, GRANDE, SÍ, 

GRANDE ES EL SANTO DE ISRAEL, y no es dicho 

esto sin comprensión o por superstición. 

Pero más que ver cielos altos y cosas BONITAS, 

aquellas cosas que nos permiten disfrutar de su 

MARAVILLA, veo más bien en el camino potestades. 

Puedo entender a más de uno y de dos concluir que 

soy un loco, es razonable que, esto se vea así, pero 

un loco no distingue su camino ni nuestra realidad. 

Dicho claro si tienes capacidad de pensar estás 

cuerdo, es don algodón en el mundo de las locuras.  

Truco final del poder usar al familiar, solo el familiar 

puede matar al cristiano ¿Quién contradice al 

familiar que piensa, aquel loco? Los familiares son 

los que menos saben de sus propios, así es truco. 

Así en la contienda y en la guerra civil aquellos que 

te matan son más tuyos, aunque tú labor sea otra. 

En esta función con prisa, y después es de una 

manera más filtrada, hay en un mismo terreno de 

Jonás tanto una calabaza vinatera tal como ebria 

como cabaña adonde ahora estás sin ebriedades.  

Y una meditación de si merecen que, me 

interponga. Aunque aúnan manos en su contra, ay.  



Prólogo de la 1ra cabaña de David y las potestades 

aguileñas, lobo malo, lobo malo. 

 

En esta ayuda para la entender la Escritura con sus 

profetas, y que al tiempo es de carácter cronológico, 

una fijación está en lo dicho en los capítulos 7 y 8 

de Isaías, es sobre Emmanuel, y es sobre las alas 

del águila en la entera tierra de Emmanuel.  

No hace tanto que llego a comprender que se trata 

de Emmanuel Macron, anexado según se dice a 

cierta élite, y aquel mete la pata u pezuña, e Israel 

libre del dominio del perro que, hace sus 

necesidades, necesidad del perro a introducir, rey. 

Perro, perro malo, lobo malo, lobo malo. 

Sí, es este un camino peligroso; lo es para Sara o 

su madre; lo es para la esposa de otro en el 

camino, pero además para sus hijos, al tiempo para 

los hijos de cualquiera. Más nos vale sumar 

compresiones, aquellas que nos auxilien a tener 

todos el mismo parecer, entonces salvos por DIOS. 

En esto ¿Comprendemos el dicho de Yeshúa que, 

donde está el cuerpo, ahí están las águilas y él? 

En fin no sigo por esta dirección, pero el libre 

contempla la libertad, el necio la revienta a todos. 

Necesitan cegar, y sin cegar ¡Nada son! 

Como me dice un soldado, divide y as de vencer. 



 INTRODUCCIÓN AL JUICIO DE BENJAMÍN.  

 

Una vez he escuchado a mi mentor que, por causa 

del pastor DIOS ha de deshacer el mundo, y es con 

tal de acabar con el abuso del pastor, ha pasado el 

tiempo, y mi sondeo de la profecía bíblica coincide 

en que, buena parte de la Escritura habla del 

atalaya de Efraín o Yahwah, doy la razón al mentor. 

Los profetas se centran mucho en los atalayas de 

Efraín conocidos como los testigos de Yahwah. Los 

textos se sobreponen al tiempo en Benjamín.  

¿Benjamín? Está afincado según mi apreciación en 

España y sus insulares ascendentes. Sí, mucho 

hemos viajado desde ser echados unos de Efraín y 

otros exiliados desde Judá, más vueltos en Judá; y 

de ahí corridos por roma antigua hasta el presente. 

Mi impresión es de barcos que recogen tanto a 

peces como a natales hebreros a lonja. En esto 

también hablo del cristianismo, donde hebreos más 

sutiles comprenden que, esto también es parte de la 

vuelta a casa por DIOS y desde Yeshúa a su tierra. 

Y en cuanto a cómo se expresa la Biblia, no es sin 

un fin, por ejemplo, si declara maldad o malvados, 

cualquiera atiende a la cualidad, pero hay que ver 

adónde y en quienes se da esta maldad y maldades. 

2da cabaña dice en Daniel, es desde el demócrata. 



Maldad da a juicios, recae en Benjamín; difiere del 

de Benjamin; difiere de Benjamín aunado en Efraín 

y atalaya, atalayas parte de la recogida o diáspora. 

Uno es Israel como hijo del Patriarca Jacob; el otro 

es Satanás; y el otro son gentiles y hebreos que son 

testigos desde el vientre de sus madres, pero se 

antojan aunados en la Watchtower u atalayas de 

Efraín, pues por estar en el Oeste son de Efraín. 

¿Complejo esto? Pues imagínate empezar esta 1ra 

cabaña no hace tanto, y según redacto hacer por 

entender, las cosas que todavía no he comprendido. 

Máxime cuando Israel es un comodín, es Israel 

cualquiera de los hijos de los de Israel más 2 nietos 

por José, y todo esto en casa de José la cual como 

más de uno por ahí opinamos que, está en USA.  

Y no acaba ahí, resulta que este servidor que 

escribe esto, tiene el sobrenombre de Jacob, por 

ello ¿Israel? ¿Cuál de Israel, y por qué y su porqué? 

En estas condiciones he empezado a entretejer el 

8vo juicio de Israel, juicio que en verdad entiendo, 

pero me vuelve del revés el término de Israel. 

De este modo una cosa es intuir, otra muy distinta 

dar a conocer, y en esto hacer comprender aquello 

que, es tanto difícil como no sabido y sobre juicio. 

Así son los juicios y en su hacer comprender, 

necesario que el enjuiciado/s comprenda (á)/n, y en 

esto que no exista prevaricación o injusticia ni 

derivación de la culpa por cohecho o parcialidad. 



 Sobre uno de los juicios registrados en Amos, el 

Juicio a Israel u atalaya de Yahwah, los TJ. 

 

Todas estas cosas que se citan en Israel, se han 

obrado en suelo de Benjamin gentil, además, se dan 

en otros atalayas de Efraín u testigos de Yahwah:  

- Los 3 pecados de Israel y el 4to es la plomada, 

son corruptela económica; por otro lado por su 

adoración al ídolo Nathir Salhem han dejado 

sus ropas o cargo, y se han subido al pupitre de 

maestro para enseñar a los de abajo desnudos; 

o lo que es lo mismo, dicen cosas desde ahí 

que, saben que no son reales ni por DIOS. 

Entre esto también está lo de la mujer de Güilbea 

repetido con más victimas sexuales; y como en 

Sansón un convocarse a sí mismos para retener 

cargos sin un debido pundonor, vestidos pero no.  

Amos 2: 6… por su vender por plata justo y pobre 

/ por causa de un par de sandalias 7 los que 

pisotean en polvo de tierra en cabeza de pobres y 

camino de oprimidos desvían y un hombre y su 

padre se llegan a la muchacha de modo que 

profanar (–) nombre de mi SANTIDAD / y sobre 

ropas empeñadas se echan junto a todo altar y 

vino de multados beben casa de dioses de ellos…  

De este modo debido a que este es uno de los 8 

juicios de Amos irreversibles ¡Entender! 



En realidad este juicio en cuanto a lo económico es 

muy escandaloso, no solo por la pequeña cuantía 

para un desarrollo devastador sobre la vida del 

congregado a través de la traición en quién confían. 

Está involucrada al tiempo la destrucción de lo 

jurídico, y la complicidad de lo jurídico en una parte 

aunado al fascismo a través de la política española. 

El quebranto de papeles en blanco junto a la 

complicidad notarial es parte de esto. 

De este modo si expulsan a estas personas, pueden 

decir que ahora no se lo dan por expulsadas, 

aunque en sí son juicios de escasa consistencia, se 

han de dar en caso de cualquier papel firmado, 

aunque este sea dicho para cosas de Betel y no ser. 

Pero esto es en cuanto a Betel, lo escandaloso es 

que afuera una vez denunciado, un juez formal se 

ha de hacer el despistado y racionalizar al tiempo. 

Y por el precio en comisiones piramidales de un par 

de zapatos, es lo que denuncia DIOS a través de 

Amos, referente al juicio de Amos a Israel. 

Como dice la Escritura, den descanso al cansado, 

pero no han querido escuchar, y ahora ya no tiene 

esto ningún remedio por DIOS, el juico de forma 

merecida es irreversible, gracias pastores, gracias. 

Pero pensar más bien en aquellos a los cuales se les 

ha hecho esto, y que hay que compensar con cuatro 

veces lo que, se les ha robado. 



Pero la profecía del juicio a Israel contiene 

imaginería varia tal como el polvo o luto. 

A diferencia del hijo prodigo con su anillo para sellar 

conforme a la voluntad de DIOS, aquel otro anillo 

sustraído de una mano de un rico, es para ser 

recolocado en la mano del prodigo. 

Anillo en esa regencia incluso para robar a pobres.  

Sandalias es término militar, las hay para el dominio 

de sus oprimidos, algo que es contradictorio para 

con la adoración pura que MANDA DIOS a viudas…. 

¿Qué dice Amos en el juicio a Israel en estas 

simbologías? Que se lo hacen al hijo prodigo, es 

decir aquel hijo que es prodigo, es victimizado por 

los que dan lugar a este juicio irreversible por DIOS. 

Y,....,  como ropa es el cargo, así dioses rechazados 

ungidos conmemoran; y sus altares es el atrio del 

discursante público desde el ídolo. Se rebajan todos.  

Así, atrio de dios ungido usa mal su anillo/sandalia. 

Son empeñadas dichas ropas o cargos, significa que 

hay un férreo sistema de búsqueda de los pastores 

que, han de ser del pastoreo, y han de entrar por el 

aro, y los que no quedan afuera; aun sí se 

equivocan, y sí tienen conciencia, pasan a ser una 

prostituta o Timo asemejada a la buena de Jericó.  

Este 4 de julio/2024 de este año son 

bienaventurados al final de los 1335 días de Daniel, 

pues DIOS actúa a favor de las buenas cualidades. 



Otros juicios por Amos distintos al de Israel. 

 

En esto está la 12va cabaña de David, son juicios 

tan difíciles que, en sí están aún sin acabar en su 

totalidad, y están en una forma muy compactada, 

aun así está en tal borrador que, ha de tener éxito 

en su completa compresión en cuanto a los 8. 

La 1ra cabaña de David trata como testigo 

presencial del juicio a Israel; parte de este juicio 

8vo es la violencia repetida al libro de los jueces del 

Levita que, va 4 meses a las naciones de Efraín, y 

para con aquella con la cual hace por casarse, es 

violentada ¿Por quienes? Por pastores de Benjamín. 

Como dice Oseas, aquellos todavía no han sido 

disciplinados como aquellos de Benjamin de atrás. 

Soy tal Levita, y reflejo de otra mano con anillo de 

sellar y sandalia desde Nathir Salhem, y padre del 

tal Nathir Salhem en la ilustración de Lázaro. 

La corrupción no viene sola, y una cosa es aguantar 

a los locales que, adoran a Hitler, pero no lo han 

sabido, y otra aguantar a quienes por tener el 

placer de vivir bien, y que saben distinguir entre su 

mano derecha de la de su izquierda comportamiento 

en complicidad con el marrano. 

Pues así ha pasado al tiempo con los pastores del 

valle de Olid y de los testigos de Yahwah, saben 

más de su mano derecha o izquierda en Olid, y se 

les pide más, pues más se les da. 



Ha sido la mañana de hoy viernes día 19 de julio 

donde redacto de nuevo esta cabaña 1ra; y 

abroncado desde el día anterior en mi espíritu, pues 

hago del Juez Sansón en las aguas vivas desde 

Jerusalén y no solo del Levita, -en esto leer la 4ta 

cabaña donde está esta obra compactada y desde 

DIOS-, recuerdo el Salmo en advertencia de David. 

De calma pasa a ira según el Salmo ¿Por qué? 

Lo dice a los jueces ¿Por qué a los jueces, y cuáles? 

Lo dice a los jueces de la tierra ¿Cuáles son? 

La tierra es solo su pueblo, pero en esto ¿A los 

jueces que no están en su tierra? Pues los hay en el 

mundo o los mares, tienen reyes que se coronan 

por David o por el hijo de David ¿Significado, y 

cuales sus finales, y como corresponde al pastor? 

Fácil ver, juez tiene altura sobre el ciudadano como 

su techo, y el juez tiene techo en el rey, de este 

modo ¿Significa Salmo? ¿Por qué se aíra desde 

clama y hacia jueces de tierra o no? Prevaricación. 

Todo tiene un final, el final es el airamiento. 

De este modo aun si hay rey y anda borracho, ver a 

Belsasar en el libro de Daniel, y se ha de 

comprender el motivo, sin complicidad hay vida. 

De cierto sin Belsasar el 8vo juicio a Israel no se 

produce, pero nadie les ha apuntado con pistola. 

Como el 8vo juicio de Amos es irresoluto ¡Sálganse! 



 No se acerquen a Bet ni a Guigal y a Bet-Seba.  

 

De hecho, la recomendación al residente atalaya de 

una nueva Guigal u el total atalaya y según Amos, 

es no pasar por ella, pues van al cautiverio  

¿Quién los ha de cautivar? En sí ya lo han sido. 

En esto hablo del Assur u el hacha en todas las 

congregaciones del entero aquí en España. 

Y Bet-Avén significa casa de Betel de la maldad.  

¿Guigal? El lugar del Becerro dorado es un sitio no 

apto por DIOS; el becerro es hombre o pastor desde 

un pez, adornado con pan de oro, se inclinan a él. 

Y Bet-Seba aunque lo comprendo desde la raíz de 

esta religión atalaya en los adventistas, lo 

comprendo del norte y sur de la nación de Israel, es 

decir, tampoco de momento se acerquen allá, pues: 

Oseas 8: 4…ellos han establecido reyes pero no de 

mi constituyeron príncipes…  

En sí no sé cómo se ha de constituir el rebaño a ser 

entero y permanente; sé que lo que está en 

Sodoma cae, es más llamativo y abundante, pero 

van al camino del tirano sin bañar sus cuerpos en 

las respuestas, y esto no sale bien, lo siento. 

Sé que desde el 1881 y los estudiantes de la Biblia 

van a 3 porciones, saldrán jaleos y división entre los 

pastores que van a ser anuentes y duraderas. 



 Corrupción encontrada y el fin de la corruptibilidad. 

 

El alto grado de corrupción encontrado en ella, de la 

en un principio pocos y cada vez más hay testigos 

del asunto a día de hoy, da para pensar que no 

todos sean igualmente censurables en el atalaya.  

No son los publicadores los implicados en ello, 

aquellos en muchos casos son tanto justos como 

permanecientes en su ignorancia de estas cosas, 

pero están aquellos al lado del pastor en el cual sí 

descansa dicha corruptela y en los varones o siervos 

ministeriales, todos ellos se han rebajado, Isa Cp. 2.  

En dichas casas ustedes les dan regalos a los que 

son superintendentes, y son en verdad los 

publicadores los responsables de estas actitudes, 

pues sin estos regalos u sobornos no se mueven.  

Y dicen ciertos pastores de forma pública que son 

unos sacrificados, pero ¿Quién les manda? ¿Por qué 

ha de saber tu mano derecha de la de tu izquierda 

delante del publicador? Esto puede interpretarse 

incluso como de cierta hipocresía, pues no te has 

privado de nada ¿Qué ha faltado? ¿Mujer, hermanos 

he hermanas o qué es? ¡No les ha faltado de nada!  

Y en cuanto al dinero ¿No se debe hacer las cosas a 

la manera del apostolado? Pablo ha tomado de su 

labor, y en solo las cosas imprescindibles al seguir 

él el ejemplo de Yeshúa del bote público. 



Pablo no les ha pedido sus herencias. Empero está 

del todo prohibido pedirles sus herencias en 

Ezequiel 46: 18 ¡Darlas es desobedecer a su DIOS!  

La caridad empieza en casa, pero establecen ONG 

de caridad para apropiarse de sus posesiones.  

En Benjamín he visto un salón rotulado con esta 

intención, y con el dinero de los hermanos pagado 

tal salón, pufs ¿Quién iguala esto en el mundo? Pero 

todo se anda, y ha andado, y ahora cualquier cosa, 

pero estos otros han sido ¿La esperanza del mundo? 

Pero no en todo pastor de ella descansa la 

corruptela, y aun así DIOS declara que ha de llegar 

el tiempo en que se cumple Isaías 1: 23. Isaías 1 

(texto sin transliterar del hebreo sin puntuación): 

23 Tus dirigentes rebeldes y sus compañeros 

ladrones todo él aman soborno y persiguen 

recompensas huérfano no hacen justicia y pleito 

de viuda no llega ante ellos…  

Por esto de arriba estoy con problemas en la hija de 

Nínive y no por otra cosa, pues el alto usurero u 

Assur es el hacha, participe él hace tiempo, en que 

por un par de zapatos vende a hermanos testigos 

de Yahwah o TJ. Afuera él sigue su maltrato a mí. 

¿Por qué pone el texto todo él? Es un esquema 

piramidal, y ¿Quién discreto y fiel? 

Pregunta esto afuera como si preguntas adentro la 

respuesta no ha de ser igual en todos los casos. 



Cuando antes del Covid-19 razono en la 1ra cabaña 

para dar a conocer el juicio de Israel en Amos, la 

cámara nupcial aun ha estado ejerciendo natalidad. 

Hoy las preguntas para entender este juicio son 

otras, pues no saben a dónde han de ir, en este 

caso se entiende, pero piensa ¿A dónde va 

Abraham? Pues está en tú misma situación hoy. 

Según un texto a él con el tiempo se le arriman 

pastores ovejas de blanca lana y cariñosos, nada de 

Nazis disfrazados que más que ovejas son cabras. 

Cuando Pablo sabe de estas vicisitudes de hoy, les 

ha escrito desde allá, les dice que, cosas han de 

necesitar para el camino, ya se las han enseñado, 

pero ¿No han sabido bien para que son estas cosas 

como la fe, y esperar en DIOS? Su fe verdadera y 

su esperar en DIOS ya ha sido de atrás, y ¿Ahora? 

La adoración a DIOS es interior, y el único camino 

está en Yeshúa, esto no ha cambiado ni cambia…. 

Hay escasos pastores correctos, y en cada religión 

muchos son los llamados y pocos los escogidos, 

para con el fin de servir de semillero es así. 

Hay constitución de una nueva tierra y cielos por él, 

pues la vieja tierra oculta cosas, ha de pasar como 

los cielos pasan, pero en la nueva tierra la justicia 

ha de morar, esa es la diferencia, en la vieja hay la 

creencia de que esto es así, creencia no es ciencia. 

Pero mucho antes de esto nuestra esperanza radica 

en el valle de Acor, pues esto es repetido otra vez. 



 El anatema, y el futuro de los atalayas actuales. 

 

Yehoshua es un nombre que también se le da a 

Yeshúa y a su vez a Josué, en esto es paralelo en el 

código matemático de Moisés a Manuel (yo), y que 

es nombre oculto en el anatema del libro de Josué. 

El anatema es cruzado por Betel de Ajalvir, y 

personajes como Aznar y Feijoó, además figura 

una jueza de Instrucción pero no entra en la 

búsqueda de Yehoshua y sí en Avelino/código. 

Jericó es posible en Betel NY, pues en 7 días o 

intergeneracionales los verdaderos Sacerdotes dan 

vueltas a Jericó antes de su caída por un terremoto. 

Hay-Hai por su cantidad de habitantes me da que 

en doble patrón de acontecimientos, es Madrid. 

Sus 12.000 habitantes no son poblacionales de la 

capital, más bien los que adentro son testigos. 

Un diezmo de los del pastoreo a las órdenes de 

Yehoshua en el orden de 30.000 y atalayas a Hai. 

Por estos datos numéricos la impresión es que, 

también la hermandad atalaya ha quedado en un 

diezmo de los que, han sido, no hace tanto. 

Su secreto es el diezmo diezmado, pero lo santo 

nace después, o lo dicho de los 10 Lazaros en Lucas 

Cp. 17 en donde del total solo en su 10% salvos. 



Pero no teman o eso deseo creer, pues si hoy el 

1%, pues han sido el diezmo de entre atalayas y 

judíos del entero Israel, pero pasan otra vez en un 

diezmo, al cielo o PADRE son amados al 100%. 

Su ½ es otra cosa. Pero ¿Qué es el anatema? 

Tiene relación con la manía de tomar de las 

herencias de los atalayas, en donde el Opus Dei ha 

introducido también a sus hombres en las 

congregaciones de los atalayas como en valle/Olid. 

En si la jueza de instrucción es parte al tiempo de 

intentar arrebañar de aquel que ya han derribado. 

DIOS sobre esto airado manda apedrear y quemar a 

los responsables en el valle de Acor o valle de la 

esperanza, pues es un acto de justicia temprano. 

Por lo demás si se atiende a las palabras de Yeshúa 

cuando menciona el término él, Yeshúa se refiere a 

Abraham como él, al tiempo hay un él espejo 

antagónico, de este modo Yehoshua en el libro de la 

Revelación por Juan establece la caída de la ramera 

de la mano de un acto que, arranca de él. 

Con pocas palabras a buen entendedor, vale. 

Sé que conectar estos datos paralelos que, van 

desde Abrahán y el recate de Lot a su vez es con el 

anatema en Josué, y en todo esto los atalayas de 

Efraín u testigos de Yahwah es difícil o lo parece. 

Pero es factible. Y sé que presuponen que quedan 

en 1/2, pero esto es otra profecía, y hay rescate. 



Pero si me lo permiten, si babilonia la mayor o más 

grande es el imperio de la falsa religión, pues se 

han prostituido para con los poderes más que dar, a 

DIOS lo que es de DIOS, Betel no puede dar esta 

explicación en otros por un motivo muy simple. 

Miren el Betel de Benjamín/por ser de España, 

según su territorio español no puede llamarse Betel, 

aquella es en tierra de José, y en Benjamin se llama 

Bet-Aven pero este término significa Betel maldad. 

Y eso es lo que pasa para con Ajalvir o Betel de 

Ajalvir, la cual contiene el anatema que, consiste en 

una sustracción por prevaricación a Abraham. 

Así ¿Por qué no se puede llamar a la ramera 

Babilonia la grande por la boca de Betel? La ha 

comprado Nathir Salhem, y no es cristiano sino el 

supuesto Mesías ortodoxo ante los suyos, de este 

modo por su fraude al cristiano no deben definir. 

Sé que lo dicho parece complicado, pero más los 

profetas, así se narra de otra manera; como Isaías 

Cp. 53 que habla de Yeshúa la llama del vaso 

portante de Abraham al rescate de Lot y al tiempo 

de Abraham, 54 da la vida y el 55 aúna a David… 

Y aunque opinan que el libro de la Revelación, es de 

DIOS, es creación de Yeshúa, y él ha sido desde su 

pasado, quién ha sabido lo que, os narro. 

Es otra forma de recibir instrucción ¡Cuidaros! 

Pero en cuanto a mi persona pasa lo propio y lo 

impropio, también me he de cuidar. 



En cuidarme al final de 40 días sexagesimales para 

agosto de este año, he de saber por indagación y 

desde DIOS quien y quienes están detrás de mí. 

Es cierto que en la búsqueda en el código del 

anatema y otra búsqueda en Yehoshua da datos 

análogos salvo que, no aparece en Yehoshua 

Avelino, pero es llamativo que si en el anatema. 

Los 3 líderes del Opus Dei del partido popular 

aparecen en la búsqueda de Yehoshua, aparece 

tanto Abraham y el anatema cruzado a Yehoshua. 

Esto no es casualidad, cualquier búsqueda en alta 

probabilidad estadística que se cruza con Yehoshua, 

y en un contexto entendible aunque sea en algún 

grado, son hacia el millón multiplicado en cada 

coincidencia, sobrepasan demasiados trillones... 

Aun así saber quiénes han de ser, los que han de 

hacer el bien o no y sus motivos, aun así hay que 

valorar con prudencia. En Yehoshua no aparece 

Moisés, y les queda sin escusa, pues no es por el 

niño de las aguas que van a mostrar estos piedad. 

En sí la ciudad de Olid es aquella de la cual se han 

aprovechado, hacen ver a sus ciudadanos que son 

de centro derecha en cuanto que son apología de 

Hitler, y como Nínive ante Jonás tienen maldad. 

Y sí, también soy el hijo de Jonás. Dirás tú, más 

bien loco, bueno, lo dicho al inicio del reporte. 

 

- La tierra, Julio del 2019, corrección de 3/05/23 más la del 20 de julio del 2024. 
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